

La IX Tinajo Youtrail se presenta en Mancha Blanca con todas sus plazas agotadas

La prueba reunirá a 650 corredores de cinco países y siete comunidades autónomas, consolidándose como referente del trail en Canarias

En la mañana de este jueves se presentó en Mancha Blanca la IX edición de la Tinajo Youtrail, una prueba que se ha consolidado como una de las referencias del calendario regional de *trail running*. El evento, que se disputará este fin de semana, agotó hace varios días las 650 plazas disponibles, reflejando la gran acogida que tiene entre corredores y aficionados.

A la presentación asistieron Vianney Rodríguez, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Tinajo; Juan Monzón, consejero del Área de Actividad Física y Deportes del Cabildo de Lanzarote; y Beatriz Acuña, en representación de Turismo Lanzarote, quienes destacaron el crecimiento y el prestigio alcanzado por la carrera en sus nueve ediciones.

La Tinajo Youtrail se ha ganado un lugar destacado en el panorama regional gracias al atractivo de sus recorridos, que combinan volcanes, montañas y mar, ofreciendo paisajes únicos que hacen que numerosos participantes repitan experiencia año tras año. El boca a oreja entre los amantes del *trail* ha sido clave para consolidar la reputación de la prueba.

En esta edición participarán corredores procedentes de cinco países: España, Italia, Reino Unido, Alemania y Francia. En el ámbito nacional, la prueba contará con deportistas de veinte provincias españolas, destacando dentro de Canarias la amplia representación de las islas de Lanzarote, Gran Canaria, Tenerife, Fuerteventura y La Palma.

El alcalde de Tinajo, Jesús "Suso" Machín, señaló que "esta prueba pone en valor nuestro municipio, su paisaje y su gastronomía, y es algo que también se ve reflejado en la economía local. Cada corredor nos sirve de publicista al compartir después su experiencia en redes sociales. Además, la Tinajo Youtrail sirve como el mejor preámbulo de las Fiestas de Los Dolores, así que toca primero disfrutar este fin de semana de la montaña y de Tinajo".

Durante el acto, Vianney Rodríguez subrayó que "es una prueba que es especial para nuestro municipio y diría que también para la isla. Exportar cada año lo que vemos los tinajeros día a día es un orgullo y creo que los números de este año

demuestran la buena aceptación que siempre ha tenido esta prueba. Además, la distancia de 14 km es valedera para nuestra Copa de Carreras por Montaña, así que esperamos que puedan demostrar su mejor nivel el sábado”.

Por su parte, Juan Monzón felicitó a los organizadores “por su buen trabajo durante los años previos, que ha dado como resultado los buenos números de este año”. El consejero añadió que “es una prueba para todos, con una jornada dedicada al senderismo y a los niños, y otra para aquellos que tienen el trail como su deporte. Desde el Servicio Insular de Deportes siempre se apostará por mantener este tipo de eventos”. Finalmente, Monzón deseó “mucho suerte a todos los participantes y que disfruten de la prueba”.

La Tinajo Youtrail está organizada por la Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Tinajo, con el apoyo del Cabildo de Lanzarote y de Lanzarote Sports Destination, y la colaboración de Gourmet Catering Ampate y otras empresas locales del municipio.

Programación IX Tinajo Youtrail

La retirada de dorsales tendrá lugar el viernes 5 de septiembre de 16:00 a 20:00 horas en la Plaza de San Roque, en Tinajo. Ese mismo día, a las 17:00 horas se celebrará la salida de la modalidad de senderismo y a las 18:00 horas la tradicional carrera de Chinijos. El sábado 6 de septiembre se dará la salida a la prueba de 33 km a las 08:30 horas, a la modalidad de 14 km a las 10:30 horas y a la distancia de 8 km a las 11:00 horas. La jornada concluirá con la entrega de trofeos a las 14:00 horas, seguida de un concierto del grupo Jaleo que pondrá el broche festivo a la edición.